
Petition “Verlängerung der neuen 12er Bim bis zur U2” (an Wien, LGBl. Nr. 46/2022)
Die neue Linie 12 soll geplant mitten im Stuwervietel enden, 10 Minuten bis zur U2 Prater-Messe

Entlang der Strecke gibt es nämlich viele Schulen und Senior*innenheime, die davon profitieren

Unterstützer*innen der Petition:
Nachname geboren Hauptwohnsitz Wien (Straße, Hausnr, Stiege, Stock, Tür, PLZ) Datum heute Unterschrift

Unterschriftenliste zum Download: https://12erzumstadion.at – Kontakt: petition@bhayden.at

Bitte die unterschriebenen Listen als Original schicken an: Bernhard Hayden, c/o WEST–Max Wolschlager, Augasse 2-6, 1090 Wien

→ Wir fordern eine Verlängerung bis zu einer U2-Station, am besten gleich bis zum Stadioncenter

Vorname      
 



Petition: Verlängerung der neuen 12er Bim bis zur U2

Unterschreibe die Petition jetzt!

Laut Medienberichten im Februar soll die geplante Straßenbahn-Linie 12 über die Lassallestraße hinaus ins Stuwerviertel 
verlängert werden. Jedoch wird mit der geplanten Endhaltestelle Hillerstraße mitten im Wohngebiet ein verbesserter 
Anschluss an das U-Bahn-Netz versäumt.

Denn zwischen Hillerstraße und der nächstgelegenen Station der U2 (Prater-Messe) benötigen selbst nicht 
mobilitätseingeschränkte Personen mindestens 10 Minuten Transferzeit – ein Umstieg ist so nicht zumutbar.

Die Bezirksvertretung Leopoldstadt hat zwar – auf Antrag von LINKS – im März beschlossen, sich für eine Verlängerung 
bis zu einer U2 Station einzusetzen, am besten gleich bis zum Stadioncenter, danach wurde von der Stadt Wien jedoch 
die obige Planungsvariante bestätigt.

Entlang dieser Strecke gibt es Senior*innenheime und Schulen und damit viele Menschen, die auf die Öffis angewiesen 
sind. Sollte der geplante Busbahnhof gegen Widerstand vieler Bewohner*innen tatsächlich gebaut werden, würde dieser 
so besser öffentlich erreichbar sein, wodurch viele Autofahrten vermieden werden könnten. Damit gewinnen die 
Anrainer*innen der geplanten Linie 12 – sowohl in der Leopoldstadt als auch in der Brigittenau – einen hochqualitativen 
Anschluss an die U2.

Laut Aussagen von Bezirksvorsteher Nikolai (SP) und zuständiger Stadträtin Sima (SP) besteht die Möglichkeit, die Linie 
12 “irgendwann” zur U2 zu verlängern. Diese etappenweise Fertigstellung verzögert nicht nur leistungsfähige Öffis für die 
Bewohner*innen in der Vorgarten- und Engerthstraße südlich vom Stuwerviertel, sondern es entstehen durch Aufbau und 
Abbau der Endschleife in der Hillerstraße auch zusätzliche, nicht notwendige Kosten.

Wir fordern, dass die Bedürfnisse der Bezirksbewohner*innen nicht ignoriert werden und die Linie 12 schon jetzt bis zu 
einer U2-Station, idealerweise gleich bis zum Stadioncenter geplant wird. Bäume und Grünflächen entlang der Strecke 
sollen erhalten bleiben.

https://12erzumstadion.at
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